



La Fair Labor Association : Promouvoir les droits humains au travail

La responsabilité et la transparence constituent les fondements d'une entreprise responsable. Depuis 25 ans, la Fair Labor Association (FLA) s'efforce de bâtir un avenir où la responsabilité des entreprises implique que des conditions de travail équitables deviennent la norme et non l'exception.

Nous sommes un réseau international d'entreprises, d'universités et d'organisations de la société civile, œuvrant ensemble pour garantir que des millions de personnes travaillant dans les usines et exploitations agricoles à travers le monde reçoivent une rémunération équitable et soient protégées des risques menaçant leur santé, leur sécurité et leur bien-être.

AVANTAGES DE L'ADHÉSION

- **NOUS OFFRONS DES ORIENTATIONS, DES RESSOURCES ET DES OUTILS PRATIQUES AUX ENTREPRISES SOCIALEMENT RESPONSABLES AFIN DE LES AIDER À CONCEVOIR ET METTRE EN ŒUVRE DES SYSTÈMES VISANT À PROTÉGER LES TRAVAILLEURS AU SEIN DE LEURS CHAÎNES D'APPROVISIONNEMENT MONDIALES.**
- **NOTRE PROGRAMME D'ACCREDITATION AIDE LES ENTREPRISES À SE CONFORMER AUX CADRES INTERNATIONAUX, TELS QUE LES LIGNES DIRECTRICES DE L'OCDE, LES LOIS EUROPÉENNES SUR LE DEVOIR DE VIGILANCE OBLIGATOIRE ET DIVERSES ÉVALUATIONS ESG.**
- **L'ADHÉSION À LA FLA PERMET** aux investisseurs, consommateurs, régulateurs et agences de notation de prendre des décisions éclairées en démontrant qu'une entreprise s'engage à respecter les normes les plus élevées en matière de droits des travailleurs.
- Nous cultivons un réseau mondial qui permet aux entreprises membres d'accéder à d'autres grandes marques, universités, organisations de la société civile et gouvernements, de collaborer avec eux et d'apprendre d'eux, dans un engagement commun à concilier les intérêts commerciaux avec l'amélioration des conditions de vie de millions de travailleurs.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Les trois entreprises les plus performantes dans le rapport annuel 2023 de *Know the Chain*** sur la lutte contre le travail forcé dans le secteur de l'habillement et de la chaussure – parmi lesquelles figurent Puma et adidas – sont toutes membres de la Fair Labor Association (FLA).**

Selon une enquête récente menée auprès des entreprises membres de la Fair Labor Association (FLA), 100 % des répondants sont susceptibles de recommander l'adhésion à la FLA à d'autres organisations.

« La FLA a été et reste un espace sûr où des questions controversées et des parties opposées peuvent se rencontrer pour tenter de développer des solutions. » « Que ce soit durant ses débuts tumultueux et animés ou à travers la démarche plus pragmatique d'aujourd'hui, cette approche constitue une véritable valeur pour l'organisation, et cet esprit doit continuer à guider notre façon de travailler à l'avenir. »

—ADIDAS

« L'accréditation Fair Labor permet d'évaluer, de renforcer et d'évaluer nos mécanismes et politiques de devoir de vigilance en matière de droits humains (HRDD) au niveau de l'entreprise, ainsi que la manière dont ceux-ci sont mis en œuvre dans les fermes d'où nous approvisionnons notre café. »

—NESPRESSO

Pour en savoir plus,
rendez-vous sur
fairlabor.org/join